

# MEISTERSCHAFTEN



## Anna-Lena Friedsam zum dritten Mal Deutsche Meisterin

**16/12/2018** Perfektes Comeback von Anna-Lena Friedsam: Die Spielerin des Porsche Team Deutschland, die zuletzt wegen einer Schulterverletzung zehn Monate pausieren musste, hat zum dritten Mal nach 2013 und 2015 die Deutsche Tennis-Meisterschaft gewonnen.

Im Finale besiegte die 24-Jährige Anna-Lena Friedsam aus Neuwied am Sonntag in Biberach an der Riß Antonia Lottner vom Porsche Talent Team mit 3:6, 6:1, 6:4.

Auch Anna-Lena Friedsam wurde, bevor sie 2017 ins Porsche Team Deutschland aufrückte, im Porsche Talent Team gefördert. Im ersten Satz gegen Antonia Lottner hatte sie noch Anlaufschwierigkeiten. Doch dann wurde die topgesetzte Spielerin des Turniers ihrer Favoritenrolle gerecht und holte sich souverän den Titel.

„Nach meiner langen Verletzungspause bedeutet mir dieser Titelgewinn besonders viel“, sagte Anna-Lena Friedsam nach ihrem Finalerfolg. „Für mich war diese Deutsche Meisterschaft eine perfekte Gelegenheit, nach der langen Pause wieder Matchpraxis zu sammeln. Ich freue mich, dass ich das so

gut nutzen konnte.“

Mit Katharina Hobgarski stand noch eine weitere Spielerin vom Porsche Talent Team im Halbfinale der stark besetzten Titelkämpfe.

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/porsche-tennis-anna-lena-friedsam-deutsche-meisterin-2018-porsche-team-deutschland-16623.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/deb4ce7e-e188-4cb6-b721-504fa23e343e.zip>

Externe Links

<https://www.porsche-tennis.de/prod/pag/tennis.nsf/web/german-home>